

Témoignages de consommateurs

Cannabis et destruction

Par [Profil supprimé](#) Posté le 5/02/2013 à 17:18

J'ai commencé le cannabis quand j'étais au lycée pour frimer dans ma bande de potes, parce que c'était cool. Ce qui était cool s'est transformé en une spirale de désespoir. J'ai commencé de ne plus étudié alors que j'étais une lycéenne sérieuse. je décrochais. Petit à petit, je me suis renfermée. Je ne fréquentais plus mes amis, ni mes parents, ni personne car je me sentais mal.

J'ai raté le bac. J'ai raté mon entrée à l'université (auparavant je voulais faire du droit). J'ai essayé des drogues plus dure aussi (cocaine, crack), jusqu'à faire une overdose.

Je me suis retrouvée à l'hôpital et ai mis de longs mois à m'en sortir moralement. J'étais en dépression et consommais beaucoup de médicaments. c'est finalement le fait de trouver un travail qui m'a aidé à m'en sortir, ainsi que mes proches.